

Arrancan obras portuarias por 4 mil 700 mdp en Tamaulipas

■ Egidio Torre destacó el impulso que tendrán los puertos gracias a la Reforma Energética

El Sol de Tampico

El coordinador general de Puertos y **Marina Mercante**, Guillermo Ruiz de Teresa, realizó una gira de trabajo por las terminales portuarias de Altamira y Tampico, en donde dio inicio formal a la construcción de infraestructura y anunció la inversión cercana a 4 mil 700 millones de pesos que ejerce el Gobierno federal a través de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, en la entidad.

Acompañado por el gobernador Egidio Torre Cantú, visitó las administraciones portuarias integrales de ambos municipios, en donde también se reunió con empresarios mexicanos y extranjeros, con el propósito de dar cumplimiento a los cambios generados por la Reforma Energética que detonará aportaciones significativas para convertir a los puertos en polos de desarrollo económico.

En Altamira, Ruiz de Teresa dio inicio a cinco proyectos estratégicos con un valor de poco más de 2 mil 800 millones de pesos: la interconexión norte y sur del gasoducto de 48 pulgadas, cuyos recursos ascienden a 165.77 millones de pesos; la reconstrucción de colleras y obras de protección por mil 596.78 millones de pesos; las intersecciones a desnivel del Boulevard de Los

Ríos y Río Tamesí por 208.22 millones de pesos, así como el correspondiente al Libramiento Altamira por 175.9 millones de pesos; la infraestructura de servicios de drenaje pluvial por 72.43 millones de pesos, alumbrado público por 25.63 millones de pesos, así como mantenimiento de vialidades por 21.85 millones de pesos.

Asimismo, inauguró el tanque de almacenamiento de la Terminal Petroquímica Altamira, SA de CV (Tepeal) de carácter privado, cuya inversión total se estima en 5.4 millones de dólares, la cual consiste en la construcción de una esfera y un ducto para transferencia de cloruro de vinilo en cuatro mil toneladas, producto que se emplea en la elaboración de plásticos.

De igual forma, atestiguó la presentación del proyecto logístico propileno para construir dos esferas, un ducto y posiciones para descarga de auto tanques, con valor de 30 millones de dólares.

A su vez, el mandatario estatal aseveró que la agenda energética de su Estado tiene la firme convicción de incentivar las inversiones en este sector y aprovechar las posibilidades generadas por las reformas estructurales, impulsadas por el presidente Enrique Peña Nieto, que lo colocarán en el contexto mundial.



Fecha 21.11.2014	Sección República	Página 1
---------------------	----------------------	-------------

FOTO: EL SOL DE TAMPICO / OEM-INFORMEX



» EN GIRA de trabajo por Tamaulipas, el coordinador de Puertos y Marina Mercante, Guillermo Ruiz de Teresa, junto con Egidio Torre Cantú, inauguró diversas obras portuarias, con una inversión mayor a 4 mil 700 millones de pesos.